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São essas pessoas que dignificam o nosso País, são pessoas 
que procuram fazer a diferença em seu dia a dia. Lembro e 
convido os demais deputados que hoje à noite teremos a for-
matura de mais de 2000 homens e mulheres da Polícia Militar, 
que serão formados e que a partir de amanhã já estarão traba-
lhando nas ruas do estado de São Paulo, de todas as cidades, 
combatendo a criminalidade. Hoje, às 20 horas, no Anhembi, 
será a formatura de mais de 2000 profissionais, soldados da 
Polícia Militar. Homens e mulheres que trabalharão em prol da 
segurança do nosso estado de São Paulo.

É sempre assim, a polícia defendendo e trabalhando, 24 
horas por dia, 365 dias por ano.

O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Tem a palavra 
o nobre deputado Caio França. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Carlos Neder. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Ramalho da Construção. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Antonio Salim Curiati. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, público 
aqui presente, telespectadores da TV Assembleia, acabei de 
chegar de uma reunião na Diretoria de Ensino Sul 1, que abran-
ge as escolas da região do Campo Limpo, Capão Redondo e 
Jardim Ângela.

Estávamos com representantes de três escolas que entra-
ram no processo de reorganização, escolas que serão afetadas 
gravemente por esse projeto, que não é de reorganização, 
porque se assim fosse, teríamos investimento na infraestrutura 
dessas escolas. As escolas teriam suas quadras cobertas, have-
ria compra de material didático e de carteiras novas, além de 
investimento no magistério. Isso significaria reforma ou reorga-
nização da rede estadual. Mas o que está acontecendo é uma 
destruição: é o fechamento de escolas, turnos e salas, para que 
se faça ajuste fiscal às custas do orçamento da Educação.

Tivemos, nessa reunião, informações importantes que 
foram levadas pela própria comunidade escolar. Alunos, pais e 
professores estiveram presentes, além da Apeoesp e de movi-
mentos sociais, mostrando ao dirigente de ensino a incoerência 
e brutalidade do fechamento de pelo menos uma dessas esco-
las, a Escola Estadual Mary Moraes. Tal instituição de ensino 
já funciona com um único ciclo, já é reorganizada há um bom 
tempo e tem uma boa avaliação no Idesp, mas estranhamente 
será fechada, sem nenhuma justificativa plausível, mostrando 
claramente que não há muita justificativa. A noção de que a 
melhor opção de organização escolar seria pelos ciclos, através 
de etapas por idade, é o único critério apresentado pelo gover-
no. E não podemos organizar as escolas por um único critério, 
pois existem diversas variáveis em questão; e, para a melhoria 
da qualidade de ensino, outros aspectos devem ser levados 
em conta.

Mas nem sequer esse critério único está sendo respeito 
pela Secretaria da Educação na escola Mary Moraes, que fica 
na região do Morumbi. Aliás, mencionei na reunião que existem 
indícios sérios de limpeza social, porque a escola fica no Portal 
do Morumbi, região nobre, mas atende a favelas da região, a 
comunidades pobres e carentes. Já ouvimos boatos de que, na 
verdade, a Secretaria de Educação estaria a serviço da lógica 
de limpeza social: “tirar essa escola de pobre do Morumbi, pois 
deve incomodar algumas pessoas dessa elite social e econômi-
ca”. Ouvimos isso na região. Não quero acreditar que a Secreta-
ria esteja fazendo isso, porque seria um crime. Mas de qualquer 
forma, a escola está na lista; está marcada para morrer.

Ouvimos uma nova informação, dos próprios moradores, 
de que será construído um conjunto habitacional no mesmo 
bairro, com 576 moradias populares. Ou seja, a escola precisa 
existir para atender a essa demanda. Mas de forma estranha, o 
governo insiste em fechá-la, assim como a outras escolas, como 
a Comendador Miguel Maluhy, no Campo Limpo, e a Flávio José 
Osório Negrini. Ficamos chocados com a informação dos alunos 
da escola Comendador Miguel Maluhy, que já tem superlotação 
de salas no ensino médio. Os estudantes falam em salas com 
mais de 50 alunos, sem carteiras suficientes. Há revezamento, 
há rodízio de alunos para que eles possam assistir às aulas 
sentados. No entanto, o Estado vai transferir alunos de outras 
escolas para essa escola Comendador Maluhy. Um verdadeiro 
absurdo. O correto seria, se o governo quer reorganizar as esco-
las, acabar, em primeiro lugar, com a superlotação de salas. Essa 
escola reclama que não tem carteiras. É uma escola sucateada, 
é uma escola degradada com falta de estrutura.

Reorganizar a escola, reorganizar a rede significa colocar 
infraestrutura na escola, infraestrutura material e humana. 
As nossas escolas estaduais estão sem funcionários de apoio, 
sem merendeira, sem inspetores de alunos, estão totalmente 
abandonadas.

E o governo não tem nenhuma intenção de resolver esses 
problemas que eu citei. A preocupação do governo é diminuir 
o investimento em Educação, porque, para o governo, educação 
é gasto, não é investimento. Ele está enxugando. Ajuste fiscal, 
austeridade fiscal e, para isso, vai fechar as escolas estaduais, 
vai fechar 93 escolas, vai fechar turnos, vai fechar escolas que 
atendem crianças com necessidades especiais de aprendiza-
gem, vai fechar EJAs, Educação de Jovens e Adultos, e, sobre-
tudo, cursos noturnos. Essa é a lógica da Secretaria Estadual da 
Educação, fazer ajuste fiscal, projeto de austeridade, à custa da 
Educação Pública, fechando escolas, salas e turnos, prejudican-
do a população mais carente, mais vulnerável da nossa socie-
dade. Então faço esse registro, Sr. Presidente. Vamos continuar 
denunciando o que está acontecendo.

Concluo a minha fala dizendo que há uma revolta popular. 
Mais de 40 escolas já foram ocupadas, das 93. Uma já foi 
revertida, em Piracicaba. Por conta da mobilização, o Estado foi 
obrigado a recuar. Em Santos, a Justiça conseguiu uma liminar 
suspendendo o fechamento da escola Braz Cubas, que é uma 
escola de educação inclusiva, atende crianças e adolescentes 
com deficiência física ou mental. O Estado ia fechar, mas a 
Justiça, através da Defensoria Pública e da OAB local, conseguiu 
a suspensão desse fechamento. É importante que as 93 escolas 
sejam ocupadas pela comunidade escolar para pressionar o 
governo a não fechá-las.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Tem a palavra 

a nobre deputada Analice Fernandes. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Rafael Silva. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Ed Thomas. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Gileno Gomes. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Jooji 
Hato. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Luiz Carlos 
Gondim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Reinaldo 
Alguz. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Feliciano 
Filho. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Itamar Borges. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Márcio Camargo. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Delegado Olim. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Sebastião Santos. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Jorge Wilson Xerife 
do Consumidor. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Edson 
Giriboni. (Pausa.)

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, esgotada a lista de orado-
res inscritos para falar no Pequeno Expediente, vamos passar à 
Lista Suplementar.

50 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Registra a manifestação. Convoca uma sessão 
extraordinária, a realizar-se hoje, dez minutos após o 
término da presente sessão.
51 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, faz questionamento a respeito da 
Ordem do Dia desta sessão.
52 - CAUÊ MACRIS
Solicita o levantamento dos trabalhos, por acordo de 
lideranças.
53 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Presta os esclarecimentos solicitados. Defere o pedido do 
deputado Cauê Macris. Convoca os Srs. Deputados para a 
sessão ordinária de 19/11, à hora regimental, com Ordem 
do Dia. Lembra a realização da sessão extraordinária 
prevista para as 19 horas e 16 minutos de hoje. Levanta 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Marcos Martins para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - MARCOS MARTINS - PT - Procede 
à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Sras. Deputadas, 

Srs. Deputados, atendendo solicitação do nobre deputado Teoni-
lio Barba, esta Presidência transfere a sessão solene convocada 
para o dia 27 de novembro de 2015, às 19 horas e 30 minutos, 
com a finalidade de comemorar o 60º Aniversário da fundação 
do Dieese - Departamento Intersindical de Estatística e Estudos 
Socioeconômicos, para o dia 3 de dezembro de 2015, às 19 
horas e 30 minutos.

Tem a palavra a primeira oradora inscrita, nobre deputada 
Marta Costa. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Teonilio 
Barba. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Rodrigo Mora-
es. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ricardo Madale-
na. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Roberto Engler. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Pedro Tobias. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Mauro Bragato. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Welson Gasparini. (Pausa.) Tem a 
palavra a nobre deputada Maria Lúcia Amary. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Adilson Rossi. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Alencar Santana Braga. (Pausa.) Tem a 
palavra a nobre deputada Beth Sahão. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Roberto Morais. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Sr. Presidente, Srs. 
Deputados, Sras. Deputadas, funcionários da Assembleia Legis-
lativa, público que nos assiste pela TV Assembleia, hoje, dia 18 
de novembro, é um dia especial para mim, pois completam-se 
quatro anos desde que fui aposentado da Polícia Militar.

Digo que fui aposentado porque minha aposentadoria não 
foi voluntária; foi “a fórceps”. Houve uma mudança na legis-
lação e fui obrigado a me aposentar após quase 33 anos de 
serviços prestados à Polícia Militar.

Há males que vêm para o bem, pois continuamos na nossa 
labuta. Saímos em campanha para vereador e fomos eleitos. 
Posteriormente, fui eleito deputado estadual e, hoje, cá esta-
mos nesta Casa, procurando ajudar e defender a nossa Polícia 
Militar, procurando ajudar a Segurança Pública do estado de 
São Paulo e trabalhando também nos demais assuntos em que 
nossa presença for necessária.

Quero dizer que foram quatro anos que passaram voando 
e que eu ainda sinto muita saudade da Polícia Militar, porque, 
para nós que somos militares, tirar a farda é como tirar a pele. A 
Polícia Militar estará sempre dentro do nosso coração. Sempre 
digo e repito que estou deputado estadual, sou policial militar e 
não abro mão dessa condição.

Também queria dar ciência a todos os senhores deputados 
que hoje nós estivemos em uma formatura no Anhembi na qual 
2030 policiais militares e soldados de primeira classe, ou seja, 
alunos soldados, tiveram a formatura de primeiro uniforme. 
São policiais que já estão há seis meses na Escola Superior de 
Soldados em Pirituba e hoje fizeram a solenidade do primeiro 
uniforme. Daqui a seis meses, se tudo der certo, se Deus ajudar, 
estarão formados e trabalhando nas ruas do estado de São 
Paulo, das suas várias cidades, defendendo a população.

Quero mandar um abraço especial ao coronel Carlos Ricar-
do Gomes, comandante da Escola Superior de Soldados, e um 
abraço especial ao soldado Davi da Silva. Esse menino foi o 
primeiro colocado do curso, destacando-se entre mais de 2000 
pessoas, e deve ser louvado como um exemplo a ser seguido 
pelos demais policiais militares.

Gostaria de propor, se for possível propor ao nosso pre-
sidente Fernando Capez, uma visita de todos os deputados 
à Escola Superior de Soldados. Acho que seria interessante, 
porque tenho certeza que a grande maioria dos deputados não 
conhece a Escola Superior de Soldados, não só fisicamente, mas 
também seu currículo escolar. Acho que seria de muito bom 
grado que os deputados visitassem essa escola, vou tentar 
marcar essa visita, acho que seria interessante para todos os 
senhores deputados.

Também hoje pela manhã estive no Centro de Preparação 
de Oficiais da Reserva, o CPOR, onde houve a passagem de 
comando. Passou o comando daquela unidade o coronel Heber 
Garcia Portella, que, dia 25, será promovido ao posto de general 
de brigada. Assim, quero parabenizar o coronel Heber Garcia 
Portella pela passagem de comando e, principalmente, pela pro-
moção ao posto de general de brigada, posto de oficial general. 
Peço a Deus que ele seja muito feliz nessa nova missão.

Parabenizo também, senhor presidente, o novo coman-
dante do CPOR, o coronel de artilharia Ricardo Piai Carmona. 
Conheço o coronel Carmona desde que eu era o comandante 
da Rota, ele comandava o 20º Grupamento de Artilharia de 
Campanha Leve de Barueri. O coronel Carmona é um oficial de 
elite, um oficial de estirpe, disciplinado, disciplinador, inteligen-
te, é um dos grandes oficiais do Exército Brasileiro e agora está 
com a missão de formação dos oficiais da reserva do Exército 
Brasileiro aqui em São Paulo.

Desejo sucesso ao coronel Heber na nova missão e o 
parabenizo pela promoção ao posto de general de brigada e, ao 
coronel Carmona, desejo muito sucesso no posto, comandando 
o CPOR de São Paulo.

13 - ALDO DEMARCHI
Para comunicação, informa a presença do grupo do 
"Parlamento da 3ª Idade" de Rio Claro.
14 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Saúda a presença anunciada, exaltando a cidade de Rio 
Claro.
15 - CARLOS NEDER
Comenta os direitos da pessoa idosa, detalhando 
proposições de seu mandato a esse respeito, com ênfase 
para o interior do estado. Discorre sobre a necessidade 
de regionalização das políticas públicas no estado de São 
Paulo.

GRANDE EXPEDIENTE

16 - LUIZ CARLOS GONDIM
Pelo art. 82, discorre sobre visita do governador Geraldo 
Alckmin a Salesópolis, para o lançamento do Projeto 
Nascentes no Alto Tietê, que visa à recuperação de rios. Faz 
agradecimentos à autoridade por ter sancionado a nova 
lei específica Tietê Cabeceiras. Fala sobre a importância 
do cambuci, planta nativa muito utilizada na culinária. 
Destaca o apoio do Executivo a produtores da região de 
Mogi das Cruzes, para que continuem produzindo sem 
prejuízos, em face da crise hídrica que o estado enfrenta. 
Reitera cobrança do prefeito de Salesópolis para o 
turismo, bem como melhorias de SPs que ainda não são 
pavimentadas. Alerta para o risco de desastre ecológico na 
Barragem de Ponte Nova, em Biritiba Mirim, semelhante ao 
ocorrido em Minas Gerais, uma vez que, adita, pedreiras da 
região têm explodido pedras próximo ao local.
17 - LUIZ CARLOS GONDIM
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
18 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h40min.
19 - CLÉLIA GOMES
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h31min.
20 - RAUL MARCELO
Pelo art. 82, discorre acerca da reorganização das escolas 
estaduais de São Paulo, à qual se opõe. Tece críticas ao 
estudo que embasou a proposta da Secretaria de Educação. 
Propõe que o Executivo aproveite a redução do número 
de matrículas para tratar do problema da superlotação de 
salas de aula.
21 - CAMPOS MACHADO
Pelo art. 82, afirma que é preciso coragem para presidir 
esta Casa. Combate o que vê como covardia política.

ORDEM DO DIA

22 - ABELARDO CAMARINHA
Para comunicação, faz críticas ao governo federal por conta 
do aumento do preço do combustível e do gás. Destaca que 
o custo do petróleo caiu no mundo inteiro.
23 - PRESIDENTE CLÉLIA GOMES
Coloca em votação e declara aprovado requerimento, do 
deputado Rafael Silva, de constituição de comissão de 
representação, com a finalidade de participar do evento 
de assinatura de termo de parceria entre o Governo do 
Rio Grande do Sul e pesquisadores da Universidade de 
São Paulo sobre a fosfoetalonamina, nos dias 18 e 19 de 
novembro, em Porto Alegre. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovado requerimento propondo a não 
realização de sessão no dia 20 de novembro, em virtude do 
Dia da Consciência Negra.
24 - DAVI ZAIA
Solicita a suspensão dos trabalhos até as 18 horas, por 
acordo de lideranças.
25 - PRESIDENTE CLÉLIA GOMES
Defere o pedido. Convoca, para hoje, reuniões conjuntas 
das Comissões de Constituição, Justiça e Redação e de 
Finanças, Orçamento e Planejamento, a realizar-se às 16 
horas e 55 minutos; e das Comissões de Constituição, 
Justiça e Redação e de Transportes e Comunicações, a 
realizar-se às 17 horas. Suspende a sessão às 16h50min.
26 - CARLÃO PIGNATARI
Assume a Presidência e reabre a sessão às 18h01min. 
Coloca em votação e declara aprovado requerimento, 
do deputado Cauê Macris, de método de votação ao PL 
1404/15. Coloca em votação o PL 1404/15, salvo emendas.
27 - TEONILIO BARBA
Encaminha a votação do PL 1404/15, salvo emendas, em 
nome do PT.
28 - BARROS MUNHOZ
Encaminha a votação do PL 1404/15, salvo emendas, em 
nome do PSDB.
29 - BETH SAHÃO
Encaminha a votação do PL 1404/15, salvo emendas, em 
nome da Minoria.
30 - CAUÊ MACRIS
Solicita a prorrogação da sessão por 30 minutos.
31 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Coloca em votação e declara aprovado o requerimento, 
do deputado Cauê Macris, de prorrogação da sessão por 
30 minutos.
32 - RAUL MARCELO
Encaminha a votação do PL 1404/15, salvo emendas, em 
nome do PSOL.
33 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Coloca em votação e declara aprovado o PL 1404/15, salvo 
emendas.
34 - BETH SAHÃO
Solicita verificação de votação.
35 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Defere o pedido. Determina que seja feita verificação de 
votação, pelo sistema eletrônico.
36 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência.
37 - TEONILIO BARBA
Declara obstrução do PT ao processo de votação.
38 - JORGE CARUSO
Declara obstrução do PMDB ao processo de votação.
39 - JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR
Declara obstrução do PRB ao processo de votação.
40 - ESTEVAM GALVÃO
Declara obstrução do DEM ao processo de votação.
41 - CORONEL CAMILO
Declara obstrução do PSD ao processo de votação.
42 - RAUL MARCELO
Declara obstrução do PSOL ao processo de votação.
43 - ATILA JACOMUSSI
Declara obstrução do PCdoB ao processo de votação.
44 - MÁRCIO CAMARGO
Declara obstrução do PSC ao processo de votação.
45 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Registra as manifestações. Anuncia o resultado da 
verificação de votação, que confirma a aprovação do PL 
1404/15, salvo emendas. Coloca em votação e declara 
aprovada a emenda aglutinativa. Coloca em votação e 
declara rejeitadas as demais emendas, englobadamente.
46 - BETH SAHÃO
Declara voto favorável às emendas apresentadas pelo PT e 
à emenda aglutinativa, em nome do PT.
47 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Registra a manifestação.
48 - CAUÊ MACRIS
Para comunicação, agradece aos seus pares pelos trabalhos 
desta sessão. Teceu considerações acerca da sessão 
extraordinária a ser convocada.
49 - CARLÃO PIGNATARI
Declara apoio à emenda apresentada pelo deputado 
Orlando Morando, em nome do PSDB.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, 
inciso I, da XIV Consolidação do Regimento Interno, convoco V. 
Exas. para uma sessão extraordinária, a realizar-se hoje, às 19 
horas, com a finalidade de ser apreciada a seguinte Ordem do 
Dia: Projeto de lei nº 1405, de 2015, que institui o Fundo Esta-
dual de Combate à Pobreza do Estado, nos termos da Emenda 
Constitucional Federal nº 31, de 2000.

A SRA. BETH SAHÃO - PT - Sr. Presidente, havendo acordo 
entre as lideranças presentes em plenário, solicito o levanta-
mento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças 
presentes em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão. 
Antes, porém, convoca V. Exas. para a sessão ordinária de ama-
nhã, à hora regimental, informando que a Ordem do Dia será a 
mesma da sessão de hoje. Lembro V. Exas. da sessão extraordi-
nária a realizar-se hoje, às 19 horas.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 18 horas e 22 minutos.
* * *

 17 DE NOVEMBRO DE 2015
72ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: CARLÃO PIGNATARI

RESUMO

1 - CARLÃO PIGNATARI
Assume a Presidência e abre a sessão. Dá conhecimento de 
emendas ao PL 1405/15, que retorna às Comissões, ficando 
adiada a sua apreciação. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Carlão Pig-

natari.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, Proposição em Regime de Urgência:
Discussão e votação - Projeto de lei nº 1405, de 2015, de 

autoria do Sr. Governador. Institui o Fundo Estadual de Combate 
à Pobreza do Estado, nos termos da Emenda Constitucional 
Federal nº 31, de 2000. Com 18 emendas. Parecer nº 1489, de 
2015, da Reunião Conjunta das Comissões de Justiça e Redação 
e de Finanças, favorável ao projeto e contrário às emendas.

Há sobre a mesa seis emendas de plenário, razão pela qual 
o projeto retorna às comissões.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Esgotado 
o objeto da presente sessão, esta Presidência, antes de encerrá-
la, lembra V. Exas. da sessão ordinária de amanhã, à hora regi-
mental, com a mesma Ordem do Dia.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 19 horas e 02 minutos.
* * *
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RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão. Informa, por 
solicitação do deputado Teonilio Barba, a transferência 
de sessão solene convocada para o dia 27/11/15, às 20 
horas, para o dia 03/12/15, às 19 horas e 30 minutos, para 
"Comemorar o 60º aniversário de Fundação do Dieese 
- Departamento Intersindical de Estatísticas e Estudos 
Socioeconômicos".
2 - CORONEL TELHADA
Rememora sua carreira como policial militar. Comenta 
recente formatura de jovens policiais, desejando-lhes boa 
carreira. Cita visita ao CPOR, no dia de hoje, em função da 
troca do comando da instituição.
3 - CARLOS GIANNAZI
Relata reunião com representantes de escolas que serão 
fechadas pelo projeto de reorganização da Rede Estadual 
de Educação. Critica a política educacional do governador 
Geraldo Alckmin. Afirma que há intenção do governo 
estadual em fechar escolas em bairros de alto padrão.
4 - MARCOS DAMASIO
Relata participação em viagem turística de trem pelo 
município de Mogi das Cruzes. Afirma que é necessário 
maior investimento nesta atividade para impulsionar o 
turismo.
5 - MÁRCIO CAMARGO
Para comunicação, informa a presença dos padres Daniel, 
Antônio e Pedro e do irmão Fernando, da comunidade 
católica de Ibiúna.
6 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Saúda as presenças anunciadas, destacando o importante 
trabalho da Igreja Católica para a sociedade.
7 - ATILA JACOMUSSI
Saúda o "Dia do Conselheiro Tutelar", parabenizando 
todos os profissionais da categoria. Destaca a importância 
da redução da alíquota do ICMS sobre a venda de 
remédios genéricos, proposta pelo governo estadual. Apoia, 
na mesma proposta, o aumento da alíquota sobre a venda 
de cigarros e bebidas alcoólicas.
8 - MARCOS MARTINS
Assume a Presidência.
9 - JOOJI HATO
Denuncia série de assaltos que vêm ocorrendo em torno 
do Cemitério do Morumbi, praticados por motociclistas. 
Lembra projetos de sua autoria, que abordam a questão da 
violência e de drenagem urbana.
10 - WELSON GASPARINI
Pede que a Secretaria Estadual do Meio Ambiente esteja 
alerta em relação as condições das barragens do estado 
de São Paulo. Afirma que é necessário que se evite a 
mesma tragédia que ocorreu em Minas Gerais. Alerta para 
o grande número de casos de dengue em Ribeirão Preto, 
destacando o aumento expressivo entre 2014 e 2015.
11 - JOOJI HATO
Assume a Presidência.
12 - MARCOS MARTINS
Comenta a importância de se revalorizar o Iamspe. Discorre 
sobre a necessidade de implantação de unidade de Casa da 
Cultura em Osasco.


